



Evangelische  
Gesamtkirchengemeinde  
Biberach an der Riß

Evang. Gesamtkirchengemeinde Biberach • Diakonie-Ausschuss  
Krummer Weg 1 • 88400 Biberach an der Riß  
07351 / 9403 • pfarramt.biberach.friedenskirche@elkw.de



BÜRGERSTIFTUNG BIBERACH

Bürgerstiftung Biberach  
Bismarckring 57-61 • 88400 Biberach an der Riß  
07351 / 572-3600

Biberach, den 12.09.2022



## Aktion Sternenfunkeln 2022

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Kolleginnen und Kollegen,

seit 8 Jahren sorgt die „Aktion Sternenfunkeln“ dafür, dass Kinder aus Familien, in denen das Geld knapp ist, zu Weihnachten mit einem kleinen Geschenk überrascht werden können. Diese sympathische Weihnachtsgeschenkaktion – ein Gemeinschaftsprojekt des Diakonieausschusses der Evangelischen Gesamtkirchengemeinde und der Bürgerstiftung Biberach - erfreut sich in Biberach stets einer sehr positiven Resonanz und soll auch jetzt wieder im Advent stattfinden.

Gerade in der momentan herausfordernden Zeit möchte die Aktion „Sternenfunkeln“ dazu beitragen, den Kindern und ihren Familien ein klein wenig von der Weihnachtsfreude zu vermitteln.

Unsere Bitte: jetzt Weitergabe der Wunschzettel

Wir bitten nun die Beratungsstellen, sozialen Einrichtungen und Ämter in Biberach um ihre Unterstützung: Sie kennen aus ihrer täglichen Arbeit bedürftige Familien, wo sich ein Kind über ein Weihnachtsgeschenk freuen würde.

Bitte drucken Sie für jedes einzelne Kind aus einer bedürftigen Familie im Alter zwischen 0 und 14 Jahren den beigefügten Wunschzettel aus und überreichen diesen den Eltern. Vermerken Sie rechts unten auf dem Zettel Ihren Namen und Einrichtung (bitte evtl. stempeln), damit wir die Herkunft des Wunschzettels bei Rückfragen nachverfolgen können.

Zwei Wünsche – jeweils im Wert von 25 bis 30 € - können darauf notiert werden. Einer der beiden Wünsche wird jedem Kind erfüllt. Wo nötig, helfen Sie bitte der Familie beim Ausfüllen.

Der Wohnort entscheidet

Eine Einschränkung gibt es: Die Aktion Sternenfunkeln richtet sich nur an bedürftige Familien mit Wohnsitz in Biberach mit seinen Teilorten, sowie Mittelbiberach, Ummendorf, Eberhardzell und Hochdorf.

Ausgefüllte Wunschzettel rechtzeitig im Weihnachtswunschbüro abgeben

Die ausgefüllten Wunschzettel müssen von den Familien am 11.11.2022, 15-18 Uhr oder 12.11.2022, 10-12 Uhr in unserem „Weihnachtswunschbüro“ (→ Martin-Luther-Gemeindehaus, Waldseerstr. 20) abgegeben werden. Gerne dürfen auch Sie als Vertrauensperson in Absprache mit den Eltern zusammen mit den Kindern die Wunschzettel ausfüllen und diese ausgefüllt bis zum o.g. Datum zurückgeben.



Evangelische  
Gesamtkirchengemeinde  
Biberach an der Riß

Evang. Gesamtkirchengemeinde Biberach • Diakonie-Ausschuss  
Krummer Weg 1 • 88400 Biberach an der Riß  
07351 / 9403 • pfarramt.biberach.friedenskirche@elkw.de



BÜRGERSTIFTUNG BIBERACH

Bürgerstiftung Biberach  
Bismarckring 57-61 • 88400 Biberach an der Riß  
07351 / 572-3600

## Die Geschenkspenden-Aktion Sternenfunkeln startet Anfang Advent

Nach der Wunschzettelabgabe wird für jedes Kind ein Stern mit einer Nummer angefertigt, auf welchem die Wünsche, das Alter und Geschlecht stehen. Aus Datenschutzgründen werden die Namen der Kinder nicht bekannt gegeben, sondern die Sterne anonymisiert erstellt. Dennoch stehen wir dafür ein, dass jedes Geschenk bei dem Kind ankommt.

Vom 26.11. bis zum 07.12.2022 werden in unterschiedlichen Biberacher Geschäften Weihnachtswunschbäume aufgestellt werden, an denen die Sterne der Kinder mit ihren Wünschen aufgehängt sind.

Alle, die die „Aktion Sternenfunkeln“ als Spender/in unterstützen wollen, können sich dort einen Stern aussuchen, das dort vermerkte Geschenk besorgen und bis zum 09.12.2022 bei Kugler Maurer Men's fashion in der Hindenburgstraße abgeben.

Sollten je Sterne übrigbleiben, übernimmt die Aktion Sternenfunkeln die Patenschaft, so dass tatsächlich jedes Kind seinen Wunsch erfüllt bekommt.

Bitte machen Sie deutlich, dass es sich um eine Geschenkaktion von Biberacher Bürgern für Biberacher Kinder handelt.

## Kurz vor Weihnachten ist dann Bescherung

Kurz vor Weihnachten ist dann die „Bescherung“: Am 16.12., 15-18 Uhr und 17.12., 11-13 Uhr können im Martin-Luther Gemeindehaus die Geschenke von den Kindern und ihren Eltern abgeholt werden. Die Termine hierfür werden den Familien auch bei der Abgabe der Wunschzettel im „Weihnachtswunschbüro“ nochmals extra mitgeteilt.

Nun danke ich Ihnen im Namen der Initiatoren und des Ehrenamtlichenteams der Aktion Sternenfunkeln ganz herzlich für Ihre Unterstützung und grüße Sie vielmals.

Diakoniefarrer Peter Schmogro